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REQUERIMENTO Nº 430/2017 

  

 
Requer informações que Dispõe 
sobre “Referentes aos serviços de 
manutenção e troca de lâmpadas 
da iluminação pública em nosso 
município". 

 
              

                      Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal, através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos.  

 

                     CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos 
munícipes questionando e reclamando quanto à troca de lâmpada queimada 
em nosso município, e que devido a demora na troca das lâmpadas e por 
alguns pontos estar muito escuro, ocasiona com isso a insegurança dos 
munícipes que transitam no local   

  CONSIDERANDO vale ressaltar que não se trata de um ponto 
especifico, porem são vários os locais que estamos recebendo tal 
questionamento. 

  CONSIDERANDO que os munícipes estão pagando a taxa de 
iluminação pública;  

                REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º) Quantas equipes existem para realizar este trabalho em nosso 

município ?  
 

              2º) Quantas trocas de lâmpadas e outros serviços são realizadas 
semanalmente ?  
 

                      3º) Qual  o prazo que é dado para a realização da troca de 
lâmpadas ?      
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                      4º) O Setor Responsável tem conhecimento de alguns casos que 
faz mais de um mês que foi solicitado a troca e não foi realizada ainda ?  

  5º) Em casos de feriados prolongados, existe uma equipe de 
plantão para fazerem tais trocas ? 

 6º) Outras informações que acharem necessários. 

 

Justificativa 

 Somos cobrados pelos munícipes semanalmente sobre a 
realização da troca de lâmpadas e de quantas equipes existem para a 
realização dos serviços em nosso município e nos bairros.  

 Sabemos da situação em que se encontra município, porem 
todos os moradores dos bairros ficarão satisfeitos com os serviços de 
manutenção e troca de lâmpadas da iluminação pública em nosso município 
na frente de suas residências.  

   

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de Abril de 2.017. 

 

 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 

  
 
 


